



REAGAN Y ARZOBISPO.— Washington, octubre 17. El Presidente Ronald Reagan se reunió hoy en la Casa Blanca con Román Arietta, arzobispo de Costa Rica. (UNIFAX II de UPI).

Guatemala No Devaluará Moneda Asegura Banco Central

GUATEMALA, octubre 17 (ACAN-EFE).— El nuevo presidente del Banco Central, Oscar Alvarez, declaró hoy que, pese a la grave crisis económica que sufre Guatemala, no se devaluará el quetzal (moneda nacional) respecto al dólar.

La moneda nacional se cotiza oficialmente a la par del dólar norteamericano, pero en el mercado negro está devaluada en un cuarenta por ciento.

Alvarez, que ayer asumió el cargo por la renun-

cia de Carlos Alpírez, aseguró que durante su mandato defenderá la paridad del quetzal.

El presidente del Banco Central de Guatemala considera que el país está atravesando por "un difícil momento económico", pero estima que con el esfuerzo de todos los ciudadanos es posible salir adelante.

Agregó que "hará todo lo posible para que en el exterior se tenga confianza en la situación económica de Guatemala".

Rusia Viola Acuerdo de Limitación de Armas

LONDRES, octubre 17 (AP).— Los soviéticos están tratando de ocultar una nueva serie de mini-cohetes balísticos intercontinentales entre las armas SS-20 que están siendo desplegadas en los países del bloque oriental, dice el semanario de defensa "Jane".

La revista, que atribuye su información a funcionarios norteamericanos no identificados en Washington, dice que los cohetes

balísticos intercontinentales experimentales SS-X-25 (ICBM), fueron diseñados para su despliegue móvil.

Los soviéticos están violando los acuerdos SALT-1, que limitan el número de las armas atómicas empleadas.

Los analistas occidentales de defensa, no pudieron confirmar la versión. Se estima empero que los ru-

—Favor pase a la página 47.

Shultz Opina Ignórase Dónde Llevará la Iniciativa de Duarte

WASHINGTON, octubre 17 (UPI).— El Secretario de Estado, George Shultz, dijo hoy que el Presidente José Napoleón Duarte abrió el camino que puede conducir a una paz verdadera en El Salvador, mientras la vecina Nicaragua rehúsa ofrecer elecciones realmente democráticas.

Shultz elogió la misión de Duarte para iniciar conversaciones con los guerrilleros salvadoreños en La Palma, el lunes.

Duarte y los miembros guerrilleros acordaron formar un grupo para estudiar la forma de poner fin a la guerra que cobró más de 50,000 vidas desde 1979.

"La posibilidad de paz — y no digo la probabilidad — incluso la posibilidad de

una paz verdadera entusiasmo a la gente", dijo Shultz en la Cámara de Comercio de los Estados Unidos.

Dijo que las condiciones son muy diferentes en Nicaragua, debido a la repre-

Continúan Refugiados en Embajada Alemana

PRAGA, octubre 17 (AP).— Funcionario de la embajada de Alemania Occidental en Praga prometió hoy que continuarían las negociaciones en torno al destino final de unos 140 asilados de Alemania Oriental que se han refugiado en la misión.

La embajada permaneció cerrada hoy por deci-



NOBEL DE QUIMICA.— Nueva York, octubre 17. El doctor Bruce Merrifield sonríe hoy al enterarse que fue galardonado con el Premio Nobel de Química 1984. (RADIOFOTO de AP).

Otorgan Premio Nobel de Química y Física

ESTOCOLMO, octubre 17 (AP).— Dos investigadores europeos, el italiano Carlo Rubbia y el holandés Simon Van Der Meer, compartieron hoy el Premio Nobel de Física, mientras que el científico norteamericano R. Bruce Merrifield fue galardonado

con el de Química.

Merrifield, de 63 años, que trabaja en la Universidad Rockefeller de Nueva York, fue galardonado por el desarrollo de un método para obtener proteínas y péptidos, que según la

—Favor pase a la página 47.



DANOS DE MAYON.— Filipinas, octubre 17. La Primera Dama de Filipinas Imelda Marcos, observa los daños causados por la lava durante una visita a la zona del volcán Mayon. (UNIFAX II de UPI).

E.U. no Quiere Cubas ni Vietnams en C.A.

WASHINGTON, octubre 17 (UPI).— El Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Langhorne Motley, afirmó hoy que la mayoría del pueblo norteamericano no quiere otra Cuba ni otro Vietnam en la América Central.

"Nuestro apoyo a la democracia muestra que es posible evitar nuevas Cubas sin vernos enredados en nuevos Vietnams", dijo Motley en un discurso en la Brookings Institution durante un seminario sobre el futuro de las relaciones entre Estados Unidos y América Latina.

Motley dijo que el gobierno del Presidente Ronald Reagan tiene la esperanza de que el proceso de

Contadora "conduzca a un acuerdo de ejecución amplia, simultánea y verificable".

Señaló, empero, que Estados Unidos considera el borrador revisado del acta de Contadora como "un paso importante" pero espera que la reunión del viernes de los países centroamericanos convocada por Honduras en Tegucigalpa "realice mayores progresos". Nicaragua anunció que no asistirá a la reunión.

En respuesta a preguntas, el funcionario dijo que el gobierno norteamericano, quien quiera gane las elecciones de noviembre, tendrá que enfrentar la cuestión de las relaciones con Cuba. Indicó que por un lado Fidel Castro parece deseoso de reducir su dependencia económica de la Unión Soviética, pero por otro "es un revolucionario dedicado desde 1959" y son dos aspectos que deberán tenerse en cuenta.

Gran Bretaña Rebaja Precio del Petróleo

LONDRES, octubre 17 (UPI).— Gran Bretaña redujo hoy el precio de su petróleo del Mar del Norte en 1.35 dólares el barril, en un movimiento que tendrá fuertes repercusiones en la cotización del crudo en los mercados mundiales, dijeron fuentes de esa industria.

La corporación petrolera británica que vende el crudo del Mar del Norte, confirmó la nueva cotización, de 28.50 dólares el barril, luego del cierre de la Bolsa de Valores y del mercado de divisas en Londres.

La decisión británica se

produce un día después del anuncio noruego sobre una disminución en 1.50 dólares del precio oficial de su crudo, el cual se cotiza ahora a 26.50 dólares el barril.

El petróleo de Noruega es de igual calidad al extraído por los británicos en el Mar del Norte.

Expertos petroleros dijeron que la rebaja aumentará las presiones sobre la Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPEP, para que reduzca el precio del crudo, actualmente de 29 dólares el barril, con sus cuotas de producción.

Buscan Acuerdo a Pugna de Poderes en Ecuador

QUITO, octubre 17 (UPI).— Representantes del Gobierno y del Congreso iniciaron hoy conversaciones destinadas a encontrar una fórmula que ponga fin a la pugna de poderes en el Ecuador.

El Presidente León Febres Cordero y el titular del Congreso, Raúl Baca, abrieron las puertas a una solución del problema al mantener un diálogo de 90 minutos que fue descrito posteriormente como "positivo y amplio".

El Ministro de Gobierno Luis Robles Plaza, encabezó la comisión de cuatro personas que se reunió para establecer los puntos claves del acuerdo.

Baca dio un paso decisivo para romper la pugna al concurrir ayer en la tarde al Palacio de Gobierno para dialogar con Febres Cordero, quien lo recibió cordialmente.

A su vez, Robles Plaza se trasladó hoy al Palacio Legislativo para iniciar las conversaciones de la comisión, que busca poner fin a la crisis política.

Baca es dirigente del Partido Izquierda Democrática, de oposición. En la elección presidencial del 6 de mayo, en la que triunfó Febres Cordero, su rival fue un candidato de la Izquierda Democrática, Raúl Borja.